

## **Fraunhofer Match: Die Brücke zwischen Wirtschaft und Forschung**

### **Neue Wege zur anwendungsorientierten Forschung mit Fraunhofer**

In einer Zeit, in der sich die Technologie sehr schnell weiterentwickelt, sehen sich Unternehmen oft mit der Herausforderung konfrontiert, mit der Innovation Schritt zu halten oder maßgeschneiderte Lösungen für ihre technologischen Herausforderungen und Probleme zu finden. Die Fraunhofer-Gesellschaft, eine der führenden Organisationen für anwendungsorientierte Forschung weltweit, hat dieses Bedürfnis erkannt und eine neue digitale Plattform namens Fraunhofer Match ([www.match.fraunhofer.de](http://www.match.fraunhofer.de)) entwickelt.

### **Ein neues Tool für die schnelle, digital gestützte Zusammenarbeit**

Die Fraunhofer-Gesellschaft deckt mit 76 Fraunhofer-Instituten und über 30.000 Mitarbeitenden viele Bereiche der angewandten Wissenschaft ab. Dazu zählen beispielsweise Digitalisierung, Energie, Gesundheit, Innovationsforschung, Wasserstoff, Quantentechnologie, künstliche Intelligenz, Luft- und Raumfahrt, Licht- und Oberflächentechnologie, Bauforschung, Maschinenbau, Materialwissenschaft, Mikroelektronik, Mobilität oder auch Ressourcentechnologien.

Fraunhofer Match bietet jetzt eine zentrale Anlaufstelle zu allen Fraunhofer-Instituten und -Einrichtungen und bringt Interessierte mit den passenden Expertinnen und Experten innerhalb von Fraunhofer zusammen. Die Plattform steht ab sofort allen Unternehmen und Organisationen zur Verfügung, die sich technologischen Herausforderungen gegenübersehen oder beispielsweise Unterstützung bei Innovation und Transformation benötigen.

### **Von der Anfrage bis zur maßgeschneiderten Lösung**

Über Fraunhofer Match können Unternehmen und Organisationen jetzt sicher und vertraulich ihre Forschungsanfragen platzieren und erhalten schnell und einfach Kontakt zu kompetenten Gesprächspartnerinnen und -partnern sowie erste Lösungsansätze. Für die Anfragenden gestaltet sich der Prozess einfach: Die Problemstellung bzw. das Vorhaben wird zunächst in ein leicht verständliches Formular auf der Plattform eingegeben. Die Anfrage wird dann einer festen Ansprechperson bei Fraunhofer zugeordnet, die die Lösungsfindung koordiniert. Anschließend wird durch innovatives Match-Making sichergestellt, dass die Anfrage die passenden Forschenden erreicht. Diese antworten dann mit einer maßgeschneiderten Lösungsskizze auf die Anfrage. Über Fraunhofer Match und die direkte Ansprechperson werden konsolidierte Lösungsansätze an den Anfragenden übermittelt.

Somit bietet die Plattform eine einfache Möglichkeit, passende Experten und Expertinnen zu finden und sich zu vernetzen. Unternehmen und Organisationen profitieren von der Expertise und den kompetenten Forschenden von Fraunhofer und stärken unkompliziert und bedarfsgerecht ihre Innovationsfähigkeit. Fraunhofer arbeitet sehr erfolgreich mit allen Kundengruppen – von großen Unternehmen über kleine und mittlere Unternehmen und Startups bis hin zu öffentlichen Organisationen – zusammen.

Registrieren Sie sich unter [www.match.fraunhofer.de](http://www.match.fraunhofer.de) und teilen Sie der Fraunhofer-Gesellschaft Ihre Forschungsanfrage oder Ihre Herausforderung mit.



Bildquelle: © iStock.com/gorodenkoff